

AKBP Lilik Ardiansyah Berikan Penghargaan Bagi Anggota Polres Purwakarta Dan Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

Sep 10, 2024 - 09:36



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah memberikan piagam penghargaan kepada sejumlah personel yang berprestasi dalam mengungkap kasus tindak pidana di wilayah hukum Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat.

Selain itu, Kapolres Purwakarta juga memberikan penghargaan kepada masyarakat yang telah berprestasi dalam membantu tugas kepolisian.

Penyerahan penghargaan tersebut diserahkan langsung Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah di Aula Presisi Polres Purwakarta, pada Senin, 9 September 2024.

Tak tanggung-tanggung, AKBP Lilik Ardiansyah menyerahkan penghargaan untuk 25 personel Polres Purwakarta yang berprestasi dalam mengungkap kasus tindak pidana dan 3 masyarakat yang membantu tugas kepolisian.

Penghargaan diberikan kepada IPDA Yahya Nudin, Aipda Didin Herwanto, Bripka Ahmad Sofwanudin, Bripka Destrian Wahyudi, Bripka Teti Pebi Nurtanti, Brigadir Niko Gunawan, Brigadir Chintia Ismayanti, Briptu Puspasari Ayu Megalia, Briptu Rizky Nursaputra, Briptu Ikhsandra, Briptu Rizky Dwi Pamungkas dan Briptu Rinto Muhamad Dzulfikar yang berhasil Mengungkap kasus pembuatan cabul terhadap anak yang terjadi sejak tahun 2019 sampai dengan 2024.

Kemudian, penghargaan diberikan kepada Aipda Asep Khohar Nugraha, Aipda Eko Murwanto, Bripka Danny Ramdlani Muhaemin dan Briptu Fian Tripamungkas atas keberhasilannya mengungkap kasus tindak pidana pencurian kendaraan bermotor roda dua yang terjadi di wilayah hukum Polsek Jatiluhur, Polres Purwakarta.

Lalu, penghargaan diberikan AKBP Lilik Ardiansyah kepada Aiptu Yakobus Dance Horn, Aiptu Ahmad Hendra, Aiptu Hadi Riyanto, Aiptu Sunardi, Bripka Cucu Kurniawan dan Bripka Setia Nugraha yang berhasil menangkap pelaku tindak pidana pencurian dengan kekerasan dan penganiayaan yang terjadi pada sabtu, 24 Agustus 2024 di wilayah hukum Polsek Maniis, Polres Purwakarta.

Penghargaan juga diberikan kepada Brigadir Dina Sonia, Briptu Alam Mudawi, Briptu Immanuel Arista Nainggolan atas prestasi dedikasi dan kinerja sebagai operator pelayanan publik meraih penghargaan kapolri untuk polres purwakarta dengan kategori pelayanan prima (A) hasil pemantauan dan evaluasi kinerja penyelenggaraan pelayanan publik instansional di lingkungan Polri tahun 2023, pada 13 Mei 2024.

Kapolres Purwakarta juga memberikan penghargaan kepada tiga warga yang telah berprestasi dalam membantu tugas kepolisian dalam menangkap pelaku tindak pidana pencurian dengan kekerasan dan penganiayaan yang terjadi pada Sabtu, 24 Agustus 2024 di wilayah hukum Polsek Maniis, Polres Purwakarta atas nama Awang Gunawan, Ujang Duse dan Sunarya alias Aceng.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, pemberian penghargaan itu sebagai wujud perhatian dan cinta kasih Polres Purwakarta atas kinerja anggotanya serta kepedulian masyarakat dalam membantu tugas kepolisian.

Menurutnya, penghargaan kepada anggota Polri dan masyarakat berprestasi ini dapat dijadikan contoh dan untuk memotivasi personel Polres Purwakarta agar kedepannya dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dengan penuh

rasa tanggung jawab.

"Kami memberikan berbagai penghargaan bukan hanya kepada internal Polri, namun juga ke masyarakat yang banyak membantu tugas polisi dalam mengungkap kasus," ucap pria yang akrab disapa Lilik itu.

Kapolres mengharapkan penghargaan yang diberikan bisa memberikan semangat baru kepada anggota Polri untuk terus menunjukkan kinerja terbaik dalam melayani masyarakat. Begitu pula bagi masyarakat yang mendapatkan penghargaan atas sumbangsuhnya membantu tugas kepolisian.

"Kami patut memberikan apresiasi masyarakat sipil yang membantu tugas kepolisian dalam pengungkapan kasus, sehingga ini menjadi teladan warga lainnya untuk saling berkolaborasi menjaga keamanan di Kabupaten Purwakarta," ungkap Perwira Polri yang terkenal murah senyum itu.

Lilik menyebut, Polri tidak bisa bekerja sendiri, oleh karena itu perlu adanya dukungan dan peran aktif komponen masyarakat.

"Kegiatan kepolisian yang dilaksanakan yang bersifat preemtif, preventif dan penegakan hukum yang semuanya membutuhkan bantuan masyarakat, karena polisi tidak bisa bekerja sendiri, harus bahu membahu menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ucapnya

Lilik memberikan apresiasi kepada seluruh jajarannya karena hingga saat ini tetap bekerja dengan baik, tidak ada yang melakukan tindakan di luar prosedur maupun pelanggaran.

Ia berpesan hal yang sudah baik agar terus dipertahankan demi nama baik keluarga maupun institusi Polri. "Tunjukkan bahwa kita mampu melaksanakan tugas-tugas pokok Polri dengan baik," tutup AknpAKBP Lilik Ardiansyah.